

## きらっとサンバに参加しました 跳んで踊って真夏の夜の汗！

習志野市民まつりが8月25日（日）、習志野市役所前の「きらっと会場」で開催されました。猛暑にもかかわらず、会場には多くの人人人。ステージや広場、模擬店には家族連れや友だちグループなどであふれかえっていました。NIAからも外国人37名を含む75名の有志のメンバーが参加しました。

呼びものである夕刻からのサンバパレードには69名が参加。事前練習も終えて意気上がるみなさんは、手に黄色いボンボン、頭にカラフルな帽子、黒Tシャツに花や国旗のデコレーション、肌にペイントなどのファッションで目一杯アピール。グループの先頭にはインドやコロンビアの民族衣装を着た外国人たちが笑顔で手を振り、沿道の観衆の目を引きまします。

パレードは6：30に京成津田沼駅前の交差点をスタート、そこからきらっと会場まで約150mを、掛け声を上げてカー杯踊りながら行進しました。途中、照明がひとときわ明るくサンバの音量も上がったスポットでは一層盛り上がり、そして「きらっと会場」のゴール前のクライマックス場面では一段と激しい踊りで終幕を迎えました。

残念ながら入賞は出来ませんでしたでしたが、みなさん全身汗びっしょりで満足の表情。「来年こそは」と互いに言葉を交わしていました。



スタート前の先頭グループ



ビューポイントでエネルギー全開



残りを惜しんで最後の踊り